

わたづ便り 第3号

渡津の人口/世帯数 (9月末)

人口：1859人 (+3)

男：877人 (+4)

女：982人 (-1)

世帯数：899戸 (+1)

わたづコミュニティ協議会発行 平成29年9月
江津市渡津町658-1 TEL&FAX; 0855-52-2569

部活動の報告

環境整備部が苦勞して施工していました庭園の小川と池が完成しました。ポンプで水を循環させ、水流を発生させています。現在は近所の子供たちが取ってきてくれたメダカとホタルの餌となるカワニナを飼っていますが、来年6月には待望のホタルを養殖する予定です。池の周りは嘉戸地区のホタルが生息する放水路にある3種類の植物を移植し、ホタルの好む環境を再現しています。コミュニティ・センターに来られたら、鑑賞して下さい。



8月・9月の活動実績

1) 協議会/子ども広場共催 夏休みの集い

8月1日(火)地域の皆さんと小学生のふれあいを目的に4色のランチョンマット作成とおにぎりや冷や汁の料理に挑戦しました。13人の児童と8名の料理自慢の人が集まり、楽しい時間を過ごしました。

2) 第2回慶老者教室

8月30日(水)29年度第2回慶老者教室を開催しました。済生会病院より大崎知恵さんと鶴見幸代さんにより「フットケア」「あなたの足は健康ですか?」と題してお話を聞きました。



3) 「ホタルの池」完成

8月の末、環境整備部にて施工した「ホタルの池」が完成しました。水漏れで循環水位が下がり循環用水中ポンプがうまく機能しない問題が一応解決し、玉石を並べ植栽も完成しました。来年に向けホタルをどう飼育するか研究を始めます。今はメダカと餌となるカワニナを育てています。どなたか飼育経験のある人を紹介頂ければと思っています。

4) 食事改善推進会メンバーさんによる調理場・備品・棚の一斉清掃

9月5日12人のメンバーが集まり調理場・備品・棚をぴかぴかに磨きました。刃こぼれのあった包丁約15本もこれに合わせて研ぎました。調理場は多くのグループが頻繁に使用しますが、このような活動があってこそ清潔に保たれていること、念頭において使用しましょう。さすが料理のプロは違います。



5) 椿・ソテツの植栽

前回第2号でお願いした植栽の寄付につき早速お申し出を頂き、9月6日植栽移転作業を室田塩田地区自治会長、小林克己さん、坪内豊さんのご協力を得て、塩田自治会山田進さま（椿の木3株）と山根家さま、岩貝自治会橋本行郎さま（それぞれソテツ1株づつ）より植栽の移植作業を行いました。うまく根付くようにたっぷり腐葉土敷き毎日水を与え、大切に育てています。10年後が楽しみです。ご主人のご意向で椿一本は今年1月に亡くなられた奥様名で寄贈されました。まもなく寄贈者のプレートも取り付けます。



故山田靖子様寄贈の椿



山田 進様寄贈の椿



橋本行郎様寄贈ソテツ

6) 敬老会

9月10日（日）地区の敬老会が開催されました。今年は昭和17年生まれの約40名の方々が75歳を迎えられ、そのうち20名の方が参加されました。昭和17年は戦争真っただ中で、食糧事情も悪い中で子供時代を過ごされ今日まで元気に生き抜いて来られました。全体では百余名の方が敬老会に元気に参加され、余興のフラダンス、3B体操を鑑賞され、参加者全員で「北国の春」「ふる里」を椿教頭先生のギターに合わせて歌いました。先生は「のど自慢」にも出られたそうです。



セニョール・ツバキ熱演 子供たちと3B体操の「おねーさん」 おへそが可愛いタヒチアン

7) 地区民体育大会

9月24日(日) 渡津小と協議会共催で地区民体育大会が開催されました。天気にも恵まれ、渡津地区の人々が協力するとこんなに楽しいこともできるということが実感できる大会となりました。結果は小学校の部は白組が優勝、2位紫組、3位赤組、地域対抗の部は嘉戸が優勝、2位長田、3位塩田、4位渡津でした。



応援合戦(紅組)



同(紫組)



同(白組)



優勝した嘉戸チーム入場行進



来賓も参加



場内放送良かったよ

8) 渡津保育所「運動会」

9月30日渡津保育所の「うんどうかい」に参加しました。ゼロ歳児から5歳児まで元気に運動場を駆け回っていました。「くだものの妖精からの贈り物」には来賓も参加し、かわいい妖精から

プレゼントを頂きました。佐々木所長ほか保育士の皆様ご苦労様です。



デカパンリレー



お父さんのデカパン目指して

10月・11月の主要活動予定

- 1) 10月1日(日) クリーン作戦&ハゼ釣り大会、
- 2) 10月3日(火) ニコニコ給食
- 3) 10月14日(土) サタデースクール、
- 4) 10月24日(火) 健康教室(慶老者教室共催)
- 5) 11月11日(土)～12日(日) わたづまつり

自治会・ボランティア活動

大元自治会ボランティアの皆さんの活動をご紹介します。



地下歩道の定期清掃



新旧9号線の交差点花壇整備

編集後記

コミュニティ協議会の年間主要事業である「敬老会」「地区民体育大会」も無事終了しました。残すは11月11日～12日の「わたづまつり」(文化祭)のみとなりました。自治会と専門部の皆様には積極的にご協力頂き感謝しております。今年は協議会が発足して最初の事業ですが、今後は事業性(収益性)も視野に入れた活動を充実させてゆきたいと思えます。地区の方々でこのような収益事業をやったら面白いとのアイデアありましたら、センターまでお知らせ下さい。役員会にかけ、有望と判断すれば事業予算を付け実行に移したいと思えます。自治会、ご近所、お友達、有志の何れの単位で、メンバーの小遣い稼ぎで始め、最初は利益が出なくても結構です。例えば空き地・耕作放棄地を利用しての農作物づくり、渡津の特産品づくりなど、なんでも結構です。場合によっては、わたづまつり(文化祭)での販売、定期市場なども検討します。